

## 実績概要 (ホームページ掲載用)

研究又は活動のテーマ	コノハナロード日本一の花の道づくり事業
助成事業者	NPO法人コノハナロード延岡市民応援隊
代表者	理事長 松田 庄司
(目的)	<p>五ヶ瀬川の野路堤防付近は延岡神話に因んでコノハナロードと呼ばれています。延長2.3キロの堤防をこれまでボランティアが10年以上かけて整備し花の道が徐々に出てきました。今後、コノハナロードを日本一の花の道となるよう活動する。</p>
(概要)	<p>1、桜の土壌改良。堤防のため透水性が悪く生育不良の桜が出ています。突然干からびて枯れるのです。根腐れでした。これまで300本の桜の内60本ほどが根腐れを起こし植え替えを行いました。</p> <p>この抜本的な改善のため斜面の桜には透水排水管を設置しました。また、大変だったのは平坦な箇所です。対策を協議し盛土に植え直すことにしました。バックホーで桜の木を掘り上げて良質土を50cmほど盛り上げてそこに植え付けました。結果は良好です。お陰で今年も延岡花物語では満開の桜が観客を楽しませてくれました。今回はその盛土部分に腐葉土を加えて桜土壌の改良を行いました。来年は更に美しい花を咲かせてくれると期待しています。</p> <p>2、風が強いため桜の支柱改良</p> <p>12年目を迎え支柱が腐って来ている部分がありました。木も高くなっているのが危険です。そのための3mの三脚はしご購入しました。おかげで安全に支柱の取り替えを行うことができました。</p> <p>3、アサギマダラの1千頭舞うバタフライガーデンづくり</p> <p>バタフライガーデンはコノハナロードの新しい魅力です。今回は蝶の好きな柑橘系の苗、花苗などを植え付けました。花一杯の花壇で楽しめる空間となりました。花物語では美しい花壇をとっても喜んでもらいました。</p> <p>4、彼岸花球根の追加植え付けで2万本のガーデンづくり</p> <p>今年も1500球の彼岸花球根の植え付けを行いました。秋の開花がととても楽しみです。もうすぐ2万本です。さらに植え続けていきます。</p> <p>5、花壇案内板づくり</p> <p>会員が手作りで案内板をつくります。工夫が効いた看板はととても観客に喜ばれています。</p>